
Pfgina 1 de 7

C^MARA MUNICIPAL DE PILAR -AIAGOAS

Rua Miguel Macedo, n° 100 -centro CEP ~ 57.150-000

Ata da Sess5o 0rdinaria da Camara  Municipal de Pilar,  realizada no dia  12 de
agosto de 2021,  sobre a  Presidencia do vereador Djacy Washington Clemente
Maia.   Aos 12 (doze) dias do mss de agosto do ano de 2021  (dois mil e vinte e
urn)  estando  na  hora  regimental,  na  ausencia  do  Presidente  titular da  Mesa
Diretora,   o   Senhor   Presidente   em   exeroicio,   vereador   Djacy   Washington
Clemente Maia, solicitou que a primeira secretaria da Mesa Diretora, vereadora
Thais   Viana    de    Mendonga   Canuto   fizesse    a    chamada    dos    senhores
vereadores,  comparecendo:  Tayronne  Henrique  dos  Santos,  Thal's  Viana  de
Mendonga Canuto,  M5rio Rafael de Farias Lages,  Luiz Carlos Omena da Silva,
Djacy  Washington   Clemente   Maia,   Joeli  Cristini   Pinheiro  Lopes  Cavalcanti,
Neilza   Elias   da   Silva,   Henrique   Correia   Pinheiro,   Adriano   Marcelo   Omena
Costa,  Jos5 Lavodnas Rodrigues de Assis Junior,  Thiago Viana de  Mendonca
Canuto,  Adriano  Marcelo  Omena  Costa,  e  Maroos  Ant6nio  Silva  de  Oliveira.
Havendo  nilmero  legal,  o  Senhor  Presidente  em  exeroicio  deu  por  aberia  a
presente sess5o ordinaria, e determinou ao redator de atas, a leitura da ata da
sessao  ordinaria  do  dia  05  de  agosto  de  2021,  e  submeteu  a  mesma  em
discussao,  nao havendo proni)nciamento contfario a redag5o da mesma,  a ata
foi  votada  e  aprovada  por unanimidade.  Em  seguida  o  senhor presidente  em
exercicio  solicitou,   que  a  primeira   Secret6ria  da   Mesa  Diretora,   vereadora
Thais  Canuto,  fizesse  a  leitura  da  pauta  da  ordem  do  dia,  que  constou  das
seguintes mat6rias:  Encaminhamento do Profeto de Lei n° 032/2021, do Poder
Legislativo de autoria da vereadora Neilza Elias da Silva, que  lnstitui e lnclui no
Calend6rio Oficial do Municipio de Pilar-AL, a Semana Mestra Bida,  e da outras
providencias,  para  a  Comissao  de  Legislacao,  Justice  e  Redag5o  Final  emitir
Parecer;  Parecer n° 047/2021, da Comiss5o de Legisla?ao, Justiga e Reda?ao
Final, referente a Proposta de Emenda Modificativa n° 027R021, de autoria dos
vereadores  Djaey  Washington  Clemente  Maia,  Joeli  Lopes,  e  Thais  Canuto,
que  altera  o  arfigo  1°  do  Projeto  de  Lei  n°  022/2021,  do  Poder  Legislativo;
Proposta  de  Emenda  Modificativa  n°  027/2021,  de  autoria  dos vereadores
Djacy Washington  Clemente  Maia,  Joeli  Lopes,  e  Thais  Canuto,  que  altera  o
artigo   1°   do   Prtyeto   de   Lei   n°   022/2021,   do   Poder   Legislativo;   Segunda
discussao  e  segunda  vota?5o  do  Projeto  de  Lei  n°  02212021,   do  Poder
Legislativo de autoria da vereadora  Neilza  Elias da  Silva,  que Disp6e sobre:  A
abordagem   em   ambiente   escolar,   com   o   fim   de   tratar   sobre   violencia
intrafamiliar,   preparando   as   crian?as   para   identificarem   e   prevenirem   os
possiveis abusos e agress6es que possam ocorrer em sous lares, e da outras
providencias;  Parecer Conjunto  n°  04612021,  das  Comissdes  de  Legislagao,
Justi?a  e  Reda?5o  Final,  e de  Direitos  Humanos,  Cidadania,  Turismo,  e  Meio
Ambiente,  referente  ao  Prtycto  de  Lei  n°  027R021  do  Poder  Legislativo,  de
autoria  do  vereador Thiago  Viana  de  Mendonca  Canuto,  que  disp6e  sobre  a
garantia  de  que  agressores  de  mulheres  e  meninas  n5o  possam  assumir
cargos   pdblico   no   Municipio   de   Pilar,   e   da   outras   providencias;   Primeira
discussao  e  primeira  vota?5o  do   Projeto  de  Lei   n°  027/2021   do   Poder
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Legislativo,  de  autoria  do  vereador  Thiago  Viana  de  Mendonga  Canuto,  que
disp6e  sobre  a  garantia  de  que  agressores  de  mulheres,   e  meninas  n5o
possam assumir cargos ptlblico no Municipio de Pilar, e d6 outras providencias;
Parecer  n°  04612021,  da  Comiss5o  de  Legisla?5o,  Justiga  e  Redag5o  Final,
referente  a   Proposta   de   Emenda   Modifilcativa   n°  028ra021,   de  autoria  do
vereador  Djacy  Washington  Clemente  Maia,   que  denomina  a  Prfedio  onde
funciona a Loja do FUMPREP -Fundo de Previdencia Pr6pria do Pilar, e adota
outras   providencias;   Proposta   de   Emenda   Nlodifilcativa   n°   028/2021,   de
autoria do vereador Djacy Washington Clemente Maia, que Denomina o Prfedio
onde funciona o  FUMPREP -  Fundo  de  Previdencia  Pr6pria  do  Pilar,  e adota
outras providencias;  Segunda discussao e segunda votagao do Projeto de Lei
n°  030/2021,  do  Poder  Legislativo,  de  autoria  do  vereador  Jos6  Lavodnas
Rodrigues   de   Assis   Junior,   que   disp6es   sobre:   Nomeagao   do   Pfedio   do
FUMPREP; Indicagao n° 114/2021, que sugere ao senhor prefeito, Que sejam
construidos   uma   Quadra   Poliesportiva,   Playgroud   e  Academia   Popular  no
Conjunto   Jorge   Barros,   de   autoria   da   vereadora   Neilza   Elias   da   Silva;
Indicag5o  n°  14212021,  que  sugere  ao  senhor  prefeito,  Que  seja  oferecido
condi?6es  de  atendimento  a  Sadde  dos  Animals  da  Associagao  Pilarense  de
Protecao  aos  Animals,  com  consulta  por medico veterinario  e castrag6es dos
136 animals abrigados;  Indicag5o n° 131/2021, que sugere ao senhor prefeito,
Instalagao  de  uma   Placa   no  acesso  principal  da   Oria   Lagunar,   instalando
placas  ou  monumentos  que  guardem  relagao  as  belezas  naturais  da  cidade,
Pesca, Cultura, fortalecendo a omamentag5o do acesso, elevando a cidade de
Pilar com  simbolo cultural e turistico,  de  autoria do vereador Mario  Rafael  de
Farias   Lages;    lndicagao   n°   14012021,   que   sugere   ao   senhor   prefeito,
Execuc5o da teroeira etapa da Oria  Lagunar,  e a Constru?5o de uma Vila dos
Pescadores  as  margens da  Lagoa  Manguaba,  de  autoria  do vereador Thiago
Viana  de  Mendonga  Canuto;  Indicag5o  n°  143/2021,  que  sugere  ao  senhor
prefeito,  Executar a  Manuten?5o dos PSF'S de nosso Municipio,  de autoria do
vereador Adriano Maroelo Omena Costa. Ap6s a leitura do expediente o senhor
presidente    em    exeroicio,    vereador    Djacy    Washington    Clemente    Maia,
encaminhou os Projetos de Lei  n° 032/2021  do Poder Legislativo,  e Projeto de
Lei  n°  013R021   do  Poder  Executivo,   para  as  devidas  comiss6es  emitirem
parecer.   0   Senhor  Presidente  em   exercicio  convidou   as  vereadoras  Joeli
Lopes e  Nena  do  Leo para fazerem  parte da  Mesa  Diretora.  Com  a  presen?a
do  Presidente titular desta  c§mara  municipal,  vereador Tayronne  Henrique  no
plenario  da  camara,  o  vereador  Djacy  Maia  passou  a  presidencia  da  Mesa

:::rd,
Dirctora para o mesmo.  Dando prosseguimento aos trabalhos da ordem do
o  senhor  presidente,  vereador  Tayronne  Henrique  colocou  em  discuss5o
Parecer  n°  047n021,  da  Comiss5o  de  Legislag5o,  Justiga  e  Reda?ao  Finar,
referente  a  Proposta  de  Emenda  Modificativa  n°  027/2021,  de  autoria  dos
vereadores  Djacy  Washington  Clemente  Maia,  Joeli  Lopes,  e  Thais  Canuto,
que  altera  o  artigo  1°  do  Projeto  de  Lei  n°  022/2021,  do  Poder  Legislativo,  e
franqueou  a  palavra a  relatora vereadora Thais Canuto,  que  relatou que  ap6s
analise  a  Emenda  Modificativa  n°  027/2021,     teve  o  Parecer  Favofavel  da
Comiss5o de  Legislag5o,  Justi§a  e  Reda?5o  Final,  e  encerrou  suas  palavras.
Facultada  a  palavra.  Com a palavra  a vereadora Joeli  Lopes,  explicou que foi
feito  uma  altera?ao  na  redagao  do  Projeto  de  Lei  n°  022R021  do  legislativo,
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pare  uma  melhor adequac5o,  e entendimento,  e encerrou  suas palavras.  Sem
mais discuss5o a mat6ria foi votada e aprovada por unanimidade. Colocado em
discussao  a  Proposta  de  Emenda  Modificativa  n°  027/2021,  de  autoria  dos
vereadores Djacy Maia,  Joeli  Lopes,  e Thais Canuto,  que altera o artigo 1° do
Projeto  de  Lei  n°  022/2021,  do  Poder  Legislativo.  Com  a  palavra  o  autor
vereador Djacy  Maia,  defendeu  a  mat6ria  falando  que  recebeu  orienta?ao do
setor juridico desta camara municipal,  para fazer uma mudan?a na reda?5o da
mat6ria,  e assim foi feito para urn melhor entendimento na redaeao do referido
Projeto  de  Lei,  e  encerrou  suas  palavras.   Facultada  a  palavra.   Sem  mais
discussao,  a  mat6ria  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em
discussao  para  segunda  votagao  o  Prtyeto  de  Lei  n°  022/2021,  do  Poder
Legislativo de  autoria  da vereadora  Neilza  Elias  da  Silva,  que  Disp6e  sobre:  A
abordagem   em   ambiente   escolar,   com   o   film   de   tratar   sobre   violencia
intrafamiliar,   preparando   as   crian?as   para   identificarem   e   prevenirem   os
possiveis abusos e agress6es que possam ocorrer em seus lares, e da outras
providencias.   Facultada   a   palavra   a   autora,   vereadora   Nena   do   Leo,   que
defendeu  a  mat6ria  dizendo  se  tratar  de  urn  Projeto  de  Lei  que  tern  como
objetivo melhorar o combate a violencia no lar,  realizando palestra  ministradas
por  pessoas  capacitadas  nas  escolas  municipais,   para  crian?as,   e  jovens.
Falou  que  muitas violencias ocorrem  nos lanes e ficam ocultas,  por temor das
vitimas  em  denunciar  os  agressores,  e  as  palestras  s5o  para  incentivar  as
criangas  e jovens  a  denunciar  os  abusos  recebidos.  Aparte  o  vereador  Luiz
Carios deu apoio a materia, dizendo que a muito importante porque geralmente
no   ambito   escolar   as   criangas   e  jovens,   confiando   em   seus   colegas   e
educadores  revelam  fatos  acontecidos  no  lar.  Voltando  ao  discurso  a  autora
falou,   que  6   uma   forma   de   major  seguranga   para   as   criangas  e  jovens
estudantes,  e  encerrou  suas  palavras.  Facultada  a  palavra.  Com  a  palavra  o
vereador  Maroos  Cachoeira,   deu  apoio  a  mat6ria,  dizendo  que  o  abuso  a
crian?as   e  jovens   no   lar  infelizmente  6   muito   comum.   Com   a   palavra   a
vereadora  Joeli  Lopes,  parabenizou  a  autora  pelos  bons  Proietos  de  Lei,  e
outras  mat5rias  de  autoria  da  autora,  que  circulam  nesta  Casa  Legislativa.
Falou  da  importancia  desta  mat6ria  para  encorajar  a  crian?a  e  os  jovens  a
denunciarem  os abusos,  e violencias  recebidas  no  lar.  Falou  que esta  atitude
vai  com  certeza  reduzir o  ndmero  de  abusos  com  crian?as  e jovens.  Com  a
palavra  o vereador Djacy  Maia  deu  apoio a  mat5ria em discuss5o,  falando da
imporiancia da  mesma  para  o combate ao abuso de criangas e jovens.  Falou
que  infeljzmente  ainda  6  muito  comum  o  abuso  a  crian?as  e jovens,  e  esta
medida com certeza vai ajuda no combate a a?6es infelizes como agress5o no
ambiente  dom5stico.  Com  a  palavra  a  vereadora  Thais  Canuto,  deu  apoio  a
autora,  dizendo  que  a  materia  e  de  extrema  imporiancia,  que  vai  tratar  das
crian?as e jovens que s5o abusados.  Falou que esta  medida vai evitar muitos
crimes que acontecem por falta de medidas de prate?ao como esta.  Sem mais
discuss5o o Projeto de Lei n° 022h2021, foi votado e aprovado por unanimidade
em   segunda   vota?5o.   Colocado   em   discuss5o   o   Parecer   Cortyunto   n°
04612021,  das  Comiss6es  Legislag5o,  Justiga  e  Reda?ao  Final,  e  de  Direitos
Humanos, Cidadania, Turismo, e Meio Ambiente,  roferente ao Projeto de Lei n°
027/2021   do   Poder   Legislativo,   de   autoria   do  vereador  Thiago  Viana   de
Mendonga   Canuto,   que   disp6e   sobre   a   garantia   de   que   agressores   de



Pagina 5 de 7

onde esta alojado o FUMPREP. Falou que no texto original do Projeto de Lei n°
030/2021  do  Poder Legislativo,  o que estava  denominado era o  FUMPREP,  o
fundo  de   previdencja   do   municipio,   onde  foi   modificado,   passando   a   ser
denominado de "Biu  dos Anjos" o prfedio onde funciona o fundo de previdencia
do  municipio  de  Pilar,  e  encerrou  suas  palavras.  Facultada  a  palavra,  e  nao
havendo    mais    pronunciamento    a    mat5ria    foi    votada    e    aprovada    por
unanimidade. Colocado em segunda discuss5o e segunda votag5o a Projeto de
Lei  n° 030R021,  do  Poder  Legislativo,  de  autoria do vereador Jose  Lavodnas
Rodrigues  de  Assis  Junior,  que  disp6es  sobre:  Denominag5o  do  Piedio  do
FUMPREP.  Com  a  palavra  o  autor vereador Junior do  Dr.  Jos6,  falou  que foi
uma  honra  fazer  a  homenagem  a  urn  grande  pilarense,  Benedito  dos  Anjos
Costa,  popularmente conhecido  por Biu  dos Anjos,  e dentro de outros elogios
ao  homenageado,   encerrou  suas  palavras,   solicitando  apoio  para   mat6ria.
Facultada     a     palavra     aos     demais     vereadores.     Nao     havendo     mais
pronunciamento,  o  Projeto  de  Lei  n°  030re021,  foi  votado  e  aprovado  por
unanimidade  em  segunda  vota?ao.  Colocado  em  discuss5o  a  lndica?5o  n°
114/2021, que sugere ao senhor prefeito, que sejam construidos:  uma Quadra
Poliesportiva,  Pleygroud  e  Academia  Popular  no  Conjunto  Jorge  Barros,  de
autoria da vereadora Neilza Elias da Silva; Com a palavra a autora falou que foi
procurada  pelos  moradores do conjunto Jorge  Barros solicitando a construgao
de uma quadra esporiiva, e uma area de lazer para as crian?as.  Falou que esta
medida  vai  gerar  mais  beneficios  para  comunidade  do  conjunto  residencial
Jorge Barros,   solicitou apoio dos colegas na aprovagao da materia, e encerrou
suas  palavras.  Facultada a  palavra  aos demais vereadores.  Com  a  palavra a
vereador Luiz  Carlos,  deu apoio a  materia, falando que sera  urn sucesso para
os  moradores do conjunto Jorge  Barros,  a  implanta?5o desta  mat6ria.  Com  a
palavra o vereador Djacy Maia,  apoiou a materia, falando da importancia desta
medida  para  a  convivio  da  popula?ao  do  conjunto  Jorge  Barros,  trazendo
muitos  benoficios  para  comunidade  promovendo  o  bern  estar,  parabenizou  a
autora  e encerrou  suas  palavras.  Sem  mais discussao a  materia foi  vctada  e
aprovada  por unanimidade.  Colocado em disciiss5o  a  lndicagao  n°  142/2021,
que sugere ao senhor prefeito, que seja Oferecido condi?6es de atendimento a
satlde  dos  Animals  da  Associag5o  Pilarense  de  Prole?5o  aos  Animals,  com
consulta  por  medico  veterinario  e  castra?6es  dos  136  animals  abrigados,  de
autoria da vereadora Thais Viana de Mendonga Canuto.  Facultada a palavra a
autora.  Com  a  palavra  a  autora,  falou  que  requer  do  municipio,  que  seja
oferecido  satide  e castra?ao  aos  animals  que vivem  na  associa?ao  Pilarense
de Protegao aos Animals. Pediu que seja oferecido urn medico veterin5rio para
atender os animals e cuidar da sadde dos mesmos, solicitou apoio para mat6ria
e  encerrou  suas  palavras.  Facultada  a  palavra.  Com  a  palavra  o  vereador
Djacy Maia, falou que o poder pdblico tern Oferecido apoio a citada associa?ao,
mas  tern  consciencia  que   nao  6  o   suficiente  para  assistir  tantos  animals
existentes  na  associag5o.  Falou  que  o  poder  pdblico  tern  que  Oferecer  mais
apoio   para   melhor   assistir   os   animals,   e   pra   o   born   funcionamento   da
associagao evitando problemas de sadde pdblica.  Sem mais pronunciamento a
materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em  discuss5o  a
lndica?5o n° 137/2021, que sugere ao senhor prefeito,  Instala?5o de uma Placa
no  acesso  principal  da  Oria  Lagunar,  instalando  placas  ou  monumentos  que
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guardem   relagao   com   as   belezas   naturais   da   cidade,    Pesca,   Cultura,
fortalecendo  a  omamentag5o  do  acesso,  elevando  a  cidade  de  Pilar  como
simbolo  cultural  e  turistico,   de  autoria  do  vereador  MEirio  Rafael  de  Farias
Lages;  com  a  palavra  o  autor,  falou  que  esta  materia  faz  jus  ao  processo
turistico,  religioso,  e cultural,  solicitando placas ou  monumento simbolizando,  a
pesca  a  religiosidade,  a  cultura  na  Orla  Lagunar  de  nossa  cidade.  Aparte  o
vereador  Junior  do   Dr.   Jos5  deu   apoio  a   materia  falando  que  as  placas
denominativas   mostra   a   organiza?5o   da   cidade,   e   zela   pela   cultura   no
municipio.  De volta ao discurso o autor falou que o Pilar 6 rico em cultura,  e vai
apresentar  nesta  Casa  Legislativa,  uma  indicagao  para  cria?ao  da  casa  do
altes5o,  solicitou  apoio  para  mat6ria  e  encerrou  suas  palavras.  Facultada  a
palavra.  Com  a  palavra  o vereador  Djacy  Maia,  deu  apoio  a  materia,  falando
sobre    a    evolu?ao    do    nosso    municipio    no    desenvolvimento    turistico,
enriquecendo a cultura local.  Falou que a muito importante a medida oferecida
nesta   materia,   que  favorece  aos  visitantes  melhores  informa?6es  sobre  a
cultura  do  municipio.   Com  a   palavra  o  vereador  Luiz  Carios,   deu  apoio  a
materja,   falando   do   sucesso   do   Poder   Legislativo,   exaltando   as   obras
executada pelo Prefeito  Renato  Filho.  Falou  que o Gestor do nosso municipio
vein fazendo cada  vez  melhor sua  administrag5o,  em  prol  do  povo  pilarense.
Falou,  que se trata de uma  mat6ria de grande  magnitude,  que sera executada
pelo   prefeito.   Sem   mais  discussao,   a   mat6ria  foi  votada   e   aprovada   por
unanimidade. 0 vereador Henrique Pinheiro,  pediu para se ausentar da camara
por ter urn  compromisso,  mas  antes  lembrou  que  o  municipio esta  com  uma
parceria  com  o  SESI  para  realiza?ao  de  curso  do  ensino  m6dio  durante  urn
ano.   0  vereador  Luiz  Carios  falou   sobre  o  fomecimento  de  agua   para  o
municipio  atrav6s  da  empresa  CASAL/ BRK,  citando,  que  entrou  em  contato
com  os  respons5veis  pela  empresa,  e foi  pessoalmente verificar os trabalhos
na   recupera?ao   da   qualidade   da    agua   fomecida   a   popula?ao.    Dando
continuidade a ordem do dia o senhor presidente, vereador Tayronne Henrique,
colocou em discussao a lndica?5o n° 140re021, que sugere ao senhor prefeito,
Execu?5o da teroeira etapa da Orla  Lagunar, e  a Constru?5o de  uma Vila  dos
Pescadores as  margens da  Lagoa  Manguaba,  de  autoria  do  vereador Thiago
Viana  de  Mendon?a  Canuto.  Com  a  palavra  o  autor  falou  que  esta  materia
solicita o inicio da terceira etapa na  reforma da oria lagunar,  com a constru?ao
de  urn  local  para  os  pescadores colocarem  seus  materials de trabalho.  Falou
que o Prefeito Renato Filho, ja adquiriu urn terreno, comprado na Oria Lagunar,
para  constru?ao  de  Box,s  para  os  pescadores  guardarem  seus  materias  de
trabalho,  solicitou  apoio  para  materia,  e  encerou  suas  palavras.  Facultada  a
palavra.  Com  a  palavra,  o  vereador Luiz  Carlos  deu  apoio  a  mat6ria  falando
que o Pilar tern como base de trabalho a pescaria,  e 6 muito imporiante que os
pescadores tenham urn local para guardarem seus materials.  Com a palavra o
vereador  Rafael  Lages,  deu  apoio  a  mat6ria,  falando  que  o  espa?o  para  os
pescadores guardarem seus equipamentos de trabalho tern sido desejado pela
classe  ha  muito tempo,  e  este  local vai  ser construido  atraves desta  materia,
para  embelezar ainda  mais a  oria  lagunar.  Sem  mais discussao  a  materia foi
votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em  discuss5o  a  lndicagao  n°
143/2021,  que sugere  ao senhor prefeito,  Executar a  Manuten?ao dos  PSF'S
de  nosso  Municipio,  de  autoria  do  vereador Adriano  Maroelo  Omena  Costa.
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Com a palavra, o autor falou, que esta materia solicita providencias de reforma
e  manutengao  nos  pfedios  dos  PSF,s  do  municipio.   Falou  que  nao  basta
construir pfedios,  dizendo que a  necess6rio fazer a  manutengao dos mesmos
para  continuarem  em  boas  condj?6es,  e   para   urn  melhor  atendimento  da
populagao.  Aparfe  o  vereador  Luiz  Cartos,   falou  que  visitou  os  PSF,S  do
municipio,   e   tern   observado   que   realmente   alguns   PSF   necessitam   de
reformas.  De volta ao discurso o autor falou que trabalha no PSF 12, e o local a
muito  pequeno,  dificultando  o  born  atendimento  para  popula?5o,  e  encerrou
suas palavras.  Facultada a palavra.  Com a  palavra a vereadora Thais Canuto,
deu apoio a  mat5ria falando da importancia da mesma.  Sem mais discussao a
materia foi votada e aprovada por unanimidade. 0 senhor presidente, vereador
Tayronne  Henrique,  parabenizou  o  vereador  Biu  Barros  por  sua  passagem
natalicia,  coma tamb6m o genitor da vereadora  Nena do  Leo,  que aniversaria
no dia de hole. 0 presidente, vereador Tayrrone Henrique, falando que sugeriu,
e  foi  acatado  por  todos  os  vereadores  para  nao  haver  assuntos  gerais  na
presente reuniao, e por este motivo, agradeceu a presenga de todos dando por
encerrada  a  sess5o  ordinaria.   Para  constar  Eu,   Carlos  Alberio  Soares  de
Souza,   assistente   legislativo,   lavro   a   presente  ata,   que  depois  de   lida   e
aprovada, sera assinada pelo presidente e primeiro secretario da Mesa Diretora
desta  Camara   Municipal.   Sala  das  Sess6es,  vereador  Ant6nio  Aniceto  dos
Santos, em 12 de agosto de 2021.

QjivLLb
Thais Viana de Mendon§a Canuto


